

Formation de jeunes arbitres



Fort de son investissement dans les actions menées par la ligue de Lorraine, le Karaté Club de Saint-Nicolas-de-Port contribue pleinement à la nouvelle section « jeunes arbitres » proposée aux adolescents âgés de 10 à 14 ans. Cette école de jeunes arbitres vise à préparer et accompagner au mieux les jeunes karatékas passionnés par l'arbitrage de compétitions combats : (Kumité) ou techniques (Kata). Au club, Tom Chaty et Vivien Schneider sont les fers de lance de cette section.

Ils ont ainsi participé à 2 stages de formation et déjà arbitré avec conviction 4 championnats. Encadrés par leurs professeurs et guidés par un livret pédagogique de suivi, leur investissement et leurs efforts sont récompensés par des évaluations toujours plus positives expliquent leurs professeurs. Jean-Paul Uhring, directeur technique est très satisfait : « A l'image de leurs tenues d'arbitres officiels, Tom et Vivien représentent fort bien la discipline et la rigueur de leur art martial. Le staff technique du karaté club apprécie pleinement leur motivation et leur enthousiasme. Ils complètent l'équipe d'arbitrage composée de Laetita Verdoux, arbitre stagiaire ; Joël Lebas, arbitre départemental, Sébastien Uhring, arbitre national et Jean-Paul Uhring, arbitre de ligue ». Souhaitons bonne chance et bonne réussite à ces deux jeunes arbitres qui vont certainement susciter d'autres vocations au club.